Redebeitrag von Freunden Amans zum 22.08.2020

Warum habt ihr diesen armen Menschen getötet? Wen sollen wir jetzt vertrauen und um Hilfe bitten.

Wir sind nach Deutschland gekommen, damit wir uns sicher fühlen, jetzt haben wir noch mehr Angst!

Wir werden nicht mehr von den Taliban umgebracht, dafür jetzt von der Polizei. Wir haben Angst vor den Reichen aus Afghanistan und den Mächtigen in Deutschland. Wir haben viel Respekt vor dem deutschen Gesetz, aber in diesem Fall greift das Gesetzt nicht. Das ist nicht richtig.

Wir haben keine Familie an die wir uns wenden können! Wen sollen wir nach Hilfe fragen?

Wir dachten, hier herrscht **Demokratie**, dass alle gleich sind. **Wir als Ausländer können** erschossen werden, das ist keine Demokratie, wir können uns nicht alleine schützen.

Wenn ein Fehler gemacht wird, dann darf nicht gleich geschossen werden. Wir sind NICHT in Afghanistan, wir sind in Deutschland, wir hatten diesen Traum von einer friedlichen und schönen Zukunft.

Jeder hat eine Seele!

In Afghanistan gibt es keinen rechtlichen Schutz, den MUSS es doch aber hier in Deutschland geben!

Mein Freund ist seit dem 17.08.2019 sehr traurig und hoffnungslos. Er ist ganz anders geworden, er hat schwere Depressionen und gibt sich selbst die Schuld!